
令和４年度第２回警察署協議会

日 時 令和４年７月２０日（水）午後２時３０分～午後５時（第２回目）

場 所 ＪＲ身延線鰍沢口駅駐輪場周辺

鰍沢警察署 ３階大会議室

出席者 髙橋公安委員 鰍沢警察署協議会委員５名 鰍沢警察署員８名

議 題 １ 鰍沢口駅駐輪場周辺の視察

２ 令和４年４月から令和４年６月までの業務推進状況

３ 意見・要望等の聴取

議事の １ 議事に先立ち、令和４年度第１回警察署協議会で議題に上ったＪＲ身延線鰍

概 要 沢口駅の駐輪場に対する自転車盗難被害防止の看板設置状況の視察を行った。

２ 各課・係の業務推進状況

(1) 会計課関係（会計課長）

ア 施設等の改善状況

イ 遺失・拾得取扱状況

(2) 警務課関係（警務係長）

ア 総務・警務関係業務推進状況

イ 主な教養訓練・施策

(3) 刑事生活安全課関係（刑事生活安全課長）

ア 生活安全関係

イ 捜査関係

(4) 地域課関係（地域係長）

ア １１０番受理件数

イ 地域警察官による犯罪検挙状況

ウ 地域警察官による主な街頭活動等

エ 山岳遭難、水難事故

オ 各種訓練教養等

(5) 交通課関係（交通課長）

ア 交通事故発生状況

イ 交通法令違反取締状況

ウ 各種交通事故防止対策

(6) 警備課関係（警備係長）

ア 各種教養・訓練・施策等

３ 意見・要望等の聴取

【①要望】

セブンイレブン富士川鰍沢口店のＴ字路交差点は将来信号機を設置するか。

設置予定がなければ、新しい橋の完成により大型車両の通行も多くなると思



うので信号機設置を検討してもらいたい。

【①回答】

ご質問の交差点には、現在のところ信号機設置の予定はありませんが、橋の

供用開始後に、交通量の推移を確認して、その必要性について検討したいと思

います。

【②要望】

六郷方面から富士川大橋にかけて、木等が道路に出ていて車で擦ったり、歩

行者の通行の妨げになっている場所があるので、手入れをするようお願いして

もらいたい。

【②回答】

道路管理者が除草計画を立てて進めていますが、草木が予想以上に伸びて通

行の妨げになることもあるため、そのような場所があれば、警察で確認した上

で道路管理者に対して前倒しで対応するよう依頼します。

【③要望】

富士橋交差点の停止線が消えていて停まる場所が分からないので停止線を引

いてもらいたい。

【③回答】

同所は、富士橋の架け替え工事を行っており、横断歩道や停止線は工事の最

後に引いて終了するものと思いますが、工事終了が余りにも先であれば、状況

を確認した上で上申を検討します。

【④要望】

青柳２丁目信号機交差点に右折矢印信号が付いたが、時間が短いためもう少

し長く出来ないか。

【④回答】

右折信号機のサイクルを長くすることは、交差する道路の赤の時間が長くな

ることで、交通渋滞の問題もありますので、現場を確認した上でサイクル変更

の上申を検討したいと思います。

【⑤要望】

増穂中学校周辺の道路で、生徒の下校時間帯に押しボタン信号機での信号の

見落としや横断歩道で停まってくれない車両がいて危険だと父兄から聞いた。

下校時間帯の取締り等、対応をお願いしたい。

【⑤回答】

下校時間帯の駐留警戒やパトロールを実施していますが、今後は多くの場所

に警察官の姿を見せるようにして通行車両に対する注意喚起や取締りを行いた

いと思います。

【⑥要望】

今回、新型コロナウイルスに関する施策や訓練等がなかったが、定期的な訓

練等をお願いしたい。

【⑥回答】

タイベックスーツの着装訓練等を行ったり、基本的な感染予防について署員

に周知徹底したいと思います。

【⑦質疑】

鰍沢口駅の視察に行き、古い自転車の駐輪が大分少ないと感じたが、市川大

門駅には古い自転車が多く停まっているので、対応はどのようにしているのか

教えてもらいたい。



【⑦回答】

駐輪場対策として、自転車を照会して被害届が出ている場合は、警察で証拠

品として領置し被害者に返還します。また、所有者の連絡先が分かる場合は警

察から「取りに来て下さい。」等と所有者に連絡して取りに来て貰います。

所有者が分からない場合は、施設管理者によって公示のうえ、片付かないも

のは、管理者が処分しています。

【⑧質疑】

電話詐欺被害未然防止のための自動通話録音機を貸し出しているとのことだ

が、何台くらい貸し出しているか。また、更なる貸し出しに対応できるか。

【⑧回答】

現在、当署では約１０台を貸し出しており、問い合わせも来ている状況です。

機器は警察本部で管理しており、申請して貸与を受けていて更なる貸し出し

にも対応出来ます。

【⑨質疑】

特殊詐欺防止を呼び掛けるカレンダーを作成したとのことだが、どこにどれ

だけ配ったのか。

【⑨回答】

このカレンダーは、つき米駐在所安全パトロール隊が作成したもので、つき

米地区の全世帯に当たる約９００世帯に配布しました。

【⑩質疑】

小学校や中学校では、学校の中に警察や行政が入らないようにすることがあ

ると聞くが、学校と警察の連携は取れているか。

【⑩回答】

学校との連携は、スクールサポーターが管内の各学校を回り、担任の先生や

時には校長先生、教頭先生と話し合いを進めて、学校内での問題を聞き、その

情報を元に対応するシステムになっていますが、更に信頼関係を深めて密に連

絡を取り合い連携したいと考えています。

【⑪質疑】

登山者への注意喚起や登山道の安全点検をしたとあるが、具体的にどの山で

行ったのか。

【⑪回答】

四尾連湖周辺の蛾ヶ岳や、当署管内から櫛形山に登るルートがあり、こちら

で行いました。

【⑫感謝】

巡回連絡を活発に行って頂いており、中でも一人暮らしの高齢者の様子を見

て頂いて、このように警察が状況を把握していることに地域の方も安心できる

と感謝しています。

【第１回警察署協議会の意見・要望に対する取り組み状況】

・三珠の農道で、歌舞伎公園の横断歩道が速度を出しやすい場所にあり危険な

ので看板を増やす等対応して貰いたいとの質問に対し、現地の状況を確認し、

道路管理者である町との検討を行う旨の説明をしております。

市川三郷町と協議しましたが、すぐに大きい看板の設置は難しいとのことで

したので、交通安全協会にお願いして、１メートル四方の緑色注意喚起路面標

示を町に提供して、これを路面のアスファルトに圧着しようと思います。



また、通常は、横断歩道を挟んで両側に設置しますが、三珠方面からの視認

性が悪いので同方向に２枚の設置を考えています。

・鰍沢小学校前の横断歩道のポールが、児童が立つ位置にかぶっていて、車か

ら見えずらいのではないかとの質問に対し、現地の状況を確認し、対応を検討

する旨の説明をしております。

確認しましたところ、ポールの位置を変更することは難しいため、歌舞伎公

園の横断歩道に設置予定の、通行車両に対して横断歩道の存在、児童の横断が

あることを周知する注意喚起の１メートル四方の緑色注意喚起路面標示を余分

に購入して頂きましたので、このシートの設置を検討しています。

・高校生の自転車指導についての質問に対し、昨年中の高校生への自転車指導

の状況について、前任の上田課長から説明があり、本年の予定についても説明

を行っております。本年は、「気配り思いやりマナーアップ運動」として、青

洲高校校門において、朝、登校生徒への声かけ、自転車指導を行いますが、現

在まで５月１８日と６月１５日に実施しています。

更に５月中が自転車指導強化月間でもあったことから、５月１０日の 朝、市

川三郷町役場職員と連携して、同校駐輪場での啓発物品の配布を行いました。

今後も、９月、１１月、１月にマナーアップ運動を予定していますので、機

会を捉えて高校生に対する注意喚起をしていきたいと考えています。

実 施 鰍沢口駅駐輪場視察の状況

状 況

(写真)



協議会会長挨拶の状況 署長挨拶の状況

協議会の状況

公安委員講評


